



## もうすぐ夏休み

今年度から、民間施設でのプール学習が始まりました。天候に左右されることなく、計画的に学習が実施されています。コーチの専門的な指導の下、子どもたちが楽しそうに泳ぐ姿が見られています。これから、夏休みまで暑い日が続いていくと思われます。夏休みまであと20日。子どもたちがみな元気に楽しい夏休みを迎えることができるよう、熱中症の対策を含め、職員一同で支援していきます。



### 7月の行事予定

- 3日(月) 登校指導
- 4日(火) 登校指導  
防犯教室 1・2年
- 5日(水) 清潔調べ  
委員会活動
- 6日(木) すぎのこおはなし会 2・たけのこ  
水泳学習1年  
通学班長会議(昼休み)  
ICT授業5年
- 7日(金) 水泳学習6年A・5年  
芸術鑑賞会(低学年)
- 10日(月) ICT授業6年
- 11日(火) 清掃強調週間~14日(金)
- 12日(水) 認知症サポーター養成講座4年  
第1回学校保健委員会 13:30  
クラブ活動
- 13日(木) すぎのこおはなし会1年  
水泳学習5年
- 14日(金) トウモロコシ皮むき体験 2年  
クリーンセンター見学4年  
ひたちなか未来塾
- 17日(月) 海の日
- 19日(水) 5時間授業
- 20日(木) 終業日 一斉下校11:45

- 24日(月) 個人面談(常葉台 足崎)
- 25日(火) 個人面談(下高場1・2)
- 26日(水) 個人面談(高野原・学区外)
- 27日(木) 個人面談(高野宿)
- 28日(金) 個人面談(高野小貫山)

### 【9月の主な行事予定】

- 1日(金) 始業日
- 4日(月) 給食開始 避難訓練
- 6日(水) 清潔調べ 委員会
- 8日(木) 通学班長会議 ひたちなか未来塾
- 16日(土) PTA奉仕作業  
第2回総務委員会
- 18日(月) 敬老の日
- 19日(火) 1年生遠足(大洗方面)
- 20日(水) 3年生親子学習会
- 21日(木) 5年生親子学習会
- 22日(金) ひたちなか未来塾
- 23日(土) 秋分の日
- 24日(日) 創立記念日
- 25日(月) 福祉体験(点字)4年
- 27日(水) クラブ活動
- 29日(金) 2年生遠足(日立方面)  
1年生親子給食



### 校長室より

今年8月にバスケットボールの世界大会が開催されます。バスケットボールという現在アメリカのNBAで活躍している八村選手や渡邊選手が思い浮かぶかもしれませんが、今からおおよそ20年前の2004年、日本人初のNBA選手となった田臥勇太選手をご存じでしょうか。今回は田臥選手の言葉を紹介します。それは「周りからは、けなされ”無理だ”って言われてきた。でも他人に自分の限界を決めさせたくなかった。」です。田臥選手は身長が173cmとバスケットボール選手の中ではかなり小柄で体格的にも恵まれず、ましてやこれまでに日本人選手で本場アメリカのNBAのコートに立った選手が居ない中だったので、周囲からは「あきらめた方がよい」「あの身長で何を考えているんだ」「日本人には無理だ」など反対やネガティブな言葉を多く受けていたようです。それでも田臥選手は「他人に自分の限界を決めさせたくない」と自分の夢の実現に向けて努力を続け、ついに日本人で初めてNBAの選手として試合に出場したのです。

この言葉を私が知ったのは中学校で担任をしているときでした。もしかすると、中学校3年生の担任として、私が限界を決め生徒の夢を潰してしまったかもしれないと深く反省させられました。その後はできる限り生徒の夢に寄り添って助言することをそれまで以上に気にするようになりました。大人が子どもの進み道についていろいろな選択肢を示すことは大切なことだと思いますが、実現可能か否かについては本人が納得して判断できるようにすることが大切なことかもしれません。

「よりよい自分」を実現するには、夢を抱き、課題意識をもって努力することが大切です。もうすぐ夏休みです。有意義な夏休みになるよう、ご家庭でもお子さんの将来の夢について話題にしてみたいかがでしょうか。

## コミュニティー・スクールについて

学校運営協議会を設置した学校を「コミュニティー・スクール」といいます。ひたちなか市では、令和3年度から「地域とともにある学校づくり」を進めるコミュニティー・スクールを、市立の全小・中学校、義務教育学校で実施しています。コミュニティー・スクールは、「目指す児童像」等の「学校の教育目標」を学校・保護者、地域が共有し、目標の実現に向けてともに協働していく仕組みです。

これはある意味、近所のおじちゃんやおばちゃん、友達のお父さんやお母さんに声をかけられながら子供たちが育った頃への回帰でもあり、「学校の教育目標の共有」という面から考えるとバージョンアップでもあるかと思えます。

学校教育目標につきましては、学校ホームページの「グランドデザイン」のページに掲載しています。保護者の皆さまにも協力していただきながら、学校・保護者、地域で子供たちの成長を支えていければと思います。ご協力お願いいたします。

## お知らせとお願い

- ・地域の方から、自転車の急な横断や登校時の車道へのはみだしについて苦情のお電話をいただいています。学校で登校指導を行ったり、学級活動等で児童への注意喚起を行ったりしています。ご家庭でも安全について、登校時やお子様の外出の際にお声かけのご協力をお願いいたします。
- ・暑い季節になりました。現在ランドセルをご使用の場合でもご家庭の判断でリュックサックに変えていただいてもかまいません。また、日傘の使用についても同様です。お子様の健康を優先してご対応くださるようお願いいたします。
- ・例年通り7月中旬にホーム&スクールにて「学校評価アンケート」を実施させていただきます。昨年は、回答数が7割程度でした。今後のよりよい学校運営のために回答のご協力をお願いいたします。

## 6月の風景より

★ さまざまな体験活動が実施されています

1年生 サツマイモ苗植え



2年生 野菜づくり



3年 和太鼓体験



4年 SSTの授業



5年 田植え体験



6年 租税教室



※ SST …ソーシャルスキルトレーニング